

猛暑、台風、地震...秋雨前線が近づき、災害続きの日本の夏もようやく終わりが来たようです。

いつもの練習があたりまえに出来る、それだけでも本当にありがたい事ですね。

涼しくなれば食欲の秋、芸術の秋、読書の秋、スポーツの秋！

サッカーをする子供たちにとっても、応援する大人たちにとっても、心地よい季節の到来です。



## 試合結果報告（8月）

学年	試合日 / 大会名	勝敗 / スコア / 対戦相手	備考
2年	8/26 CFC TRM	6人制、8分1本 ○ 2-0 CFC (PINK) ○ 3-0 CFC (YELLOW) △ 0-0 CFC (PINK) ○ 4-1 CFC (YELLOW) △ 0-0 CFC (PINK) ○ 2-0 CFC (YELLOW) 7人制、ハーフコート前後半10分 ○ 7-1 CFC (YELLOW)	36度の猛暑の中、最後まで足を止めずに頑張りました！
幼児	8/26 CFC TRM	× 0-2 ○ 2-0 ○ 3-2 × 1-2 × 1-3 × 1-2	気温35度、慣れない芝生のグラウンドの中、メンバー5人フル出場。相手チームに積極的に攻めて頑張りました。

## TOPIX



### アローズ、北団地夏祭りに参加！

8月18日、19日に毎年恒例の北団地夏祭りに出店しました。  
天候にも恵まれ、大盛況のなか、焼き鳥、くじ引き、ドリンク、すべて完売！  
お祭り委員、役員の方々、お祭りの準備、運営等本当にお疲れ様でした！  
そしてお手伝いして下さった保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

